



AMLO y Sheinbaum celebran el tercer podio de los atletas nacionales

EMIR OLIVARES Y LAURA POY

Luego de la histórica actuación de la dupla mexicana desde el trampolín de tres metros, que se colgó la medalla de plata en la competencia de clavados sincronizados en los Juegos Olímpicos de París 2024, el mandatario Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo celebraron el podio de los atletas tricolores.

Su actuación daba "para plata y más", consideró López Obrador al destacar la presea, la tercera en esta justa veraniega y la primera en clavados desde el trampolín de tres metros en la historia de México. "Quiero felicitar a Osmar Olvera y a Juan Manuel Celaya, quienes nos dieron la satisfacción a todos los mexicanos porque ganan medalla de plata para el país en clavados", señaló.

Por separado, Sheinbaum Pardo publicó en su cuenta de red social X: "Estamos orgullosos@s de ustedes. Una medalla más para México".

Ayer, al comenzar la sesión del gabinete de seguridad —que por primera vez en el sexenio se abrió a señal por Cepropie—, el tabasqueño felicitó a los dos clavadistas, quienes tuvieron una reñida competencia con la dupla de China.

Daba para más

El jefe del Ejecutivo subrayó que la competencia con los asiáticos "fue muy cerrada, donde los jueces debieron tomar una decisión bastante complicada, porque estuvieron muy bien (los mexicanos); los de China también lo hicieron bien, pero nuestros competidores en los Juegos Olímpicos de París en esta disciplina estuvieron excelentes, para plata y más".

Llamó a los atletas que representan a nuestro país en la justa veraniega a seguir adelante, y auguró que vendrán más medallas.

"Felicitaciones a ellos, felicitaciones a sus familiares, felicitaciones a sus entrenadores. Y por acá nos vamos a encontrar al regreso para reunirnos", sostuvo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **Lajornada**

8a

03/08/2024

NACIONAL